

京都府 セーフコミュニティ ニュース

～地域力による安心・安全なまちづくりを目指して～
第 9 号(平成22年5月20日発行)

京都府府民生活部
安心・安全まちづくり推進課
TEL075-414-4367 FAX075-414-4255
E-mail:anshinmachi@pref.kyoto.lg.jp

春の全国交通安全運動スタート式を開催!!

4月6日(火)から15日(木)、春の全国交通安全運動が実施されましたが、初日の4月6日(火)には、京都府交通対策協議会(会長:知事)、京都府、京都府警察、(財)京都府交通安全協会の主催により、京都駅前広場において、春の全国交通安全運動スタート式を開催しました。

当日は、主催者のあいさつに続き、地元幼稚園児と京都サンガF.C.中谷選手による交通安全宣言のあと、京都府バイコロジをすすめる会によるおもしろ自転車の紹介や、立命館大学自転車競技部による自転車乗車の実演などが行われました。



地元幼稚園児と京都サンガF.C.中谷選手
による交通安全宣言



立命館大学自転車競技部による
自転車乗車の実演

子供の日「安心・安全教室」を開催!!

5月5日(水・祝)、夏のような暑さのもと、西京極総合運動公園陸上競技場兼球技場とその周辺において、5月の自転車月間の機会をとらえ、小学生以下の子どもさんを対象に「安心・安全教室」を実施したところ、約600人のお子さんに参加していただきました。

参加者には、自転車の正しい乗り方が書かれた京都サンガオリジナルの自転車マナー啓発ノートなどを配布するなど、自転車の交通安全を学んでもらいました。

また、当日のJリーグの試合「京都サンガ対清水エスパルス戦」のハーフタイム時には、全国大会に3年連続出場し、2年連続金賞を受賞するなどの輝かしい実績をもつ京都橘高校吹奏楽部による交通安全啓発パレードも行われました。



自転車安全利用推進員さんによる正しい乗り方指導



自転車の正しい乗り方を体験してもらいました



京都橘高校吹奏楽部の皆さんによる交通安全啓発パレード

「自転車月間」とは…「自転車基本法」が、昭和56年5月に施行されたことを記念して、各種公益法人等の関係団体で構成される自転車月間推進協議会が、毎年5月に自転車の安全利用を含めた広報キャンペーン等を実施しているもの。

- ◎ 府内における自転車乗車中の交通事故死者数は、本年1月から4月末現在で4人(昨年6人)、自転車月間の今月には2人がすでに亡くなっています。
- ◎ 日差しが強くなってくるこの季節、日傘を差して自転車を運転している人をよく見かけますが、傘を使用しながらの自転車の運転は、れっきとした道路交通法違反です。
- ◎ お互い、自転車の交通ルール・マナーを守り、安全運転を心がけるとともに、職場や家庭、地域での安全運転の啓発に努めましょう。